



甲斐元也市長の挨拶のようす↑



**祝☆朱鷺のヒナ誕生**

22日付けで朱鷺のヒナが確認されました。4月上旬の暴風雨の影響が懸念される中での孵化となり、自然界では36年ぶりのヒナの誕生となります。翌23日には佐渡汽船に横断幕や佐渡市役所にヒナ誕生の垂れ幕が下ろされ、甲斐元也佐渡市長から挨拶がありました。無人観察カメラの映像によると、約1週間前に孵化していたとみられ、その後新たに2羽のヒナが確認されました。巣立ちは5月下旬から6月上旬の見込みとされ、今後も自然界での孵化に期待が膨らみます。

**24年度の育苗について**

4月上旬の暴風雨の影響により、例年より田植えの時期が遅れております。そのため出穂の時期が夏の暑い時期と重ならず高品質の収穫が見込まれる一方、GW中の田植の最盛期に田植えがまとめで行えず、農家にとっては負担が強いられます。細やかな育苗管理を行いながら、美味しい佐渡米をお届けできるよう田起こしなどの田んぼの準備を始めます。



トキマラソンのようす→



**真野公園桜まつり・トキマラソン2012**

21日に真野地区で桜まつりが開催されました。2000本の桜が咲き誇る島内随一の桜の名所で、ハッタンボンボリの展示や夜間の桜のライトアップに多くの人で賑わいました。また22日には佐渡トキマラソン2012が開かれ、参加人数は2,173人となりました。

**鬼太鼓**

4月15日を中心に島内各集落で祭りが行われました。各集落の男性のみ踊る鬼太鼓は、家々を訪問して、家内安全・五穀豊穡・商売繁盛を祈願しました。



←金井地区鬼太鼓のようす

子育てするために、たくさん田んぼのドジョウやカエルを捕まえないと・・・

